

M. Jean-Marcel Touchette, âgé de 48 ans et originaire de Lachute, Québec, est nommé ambassadeur en Tunisie. M. Touchette (baccalauréat ès arts et licence en philosophie de l'Université d'Ottawa, et maîtrise ès arts de l'Université de Harvard) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959 et a été affecté à Beyrouthet au Caire. En 1975, il est retourné au Caire comme ambassadeur en Egypte avec accréditation auprès de la Libye et du Soudan.

M. Touchette remplace Jacques Gignac, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

* * * *

M. William Warden, âgé de 43 ans et originaire de Niagara Falls, est nommé commissaire à Hong Kong. M. Warden (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario et maîtrise ès arts de l'Université du Tennessee) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961 et a été affecté à Moscou et à La Havane. En 1977 il a participé au programme de biculturalisme de la Commission de la Fonction publique à Québec.

M. Warden remplace M. Merrill G. Clark, qui est de retour à Ottawa.